

## **El PRC preguntará por el proyecto de remodelación de los Campos de Sport de El Sardinero**

**Los regionalistas pedirán explicaciones al equipo gobierno por el “silencio” que mantiene en relación a este proyecto y preguntará qué opinión le merece la propuesta racinguista y qué acciones piensa realizar en relación a la misma**

*Santander, 21 de enero de 2026*

El Grupo Municipal Regionalista en el Ayuntamiento de Santander preguntará en el Pleno municipal de este mes por las intenciones del equipo de gobierno respecto al proyecto presentado por el Real Racing Club para remodelar y ampliar los Campos de Sport de El Sardinero y su entorno tres meses después de que el club presentara oficialmente la propuesta al Consistorio y “más de un año” desde que su máximo accionista entregó documentación a la alcaldesa en una reunión informal.

El concejal Vicente Nieto ha recordado que el pasado 14 de octubre la entidad verdiblanca presentó públicamente su proyecto de reforma integral del estadio y su entorno que, entre otros aspectos, incluye la ampliación del aforo hasta los 27.000 espectadores y la creación de nuevos espacios comerciales. Un acto que congregó a numerosos representantes del ámbito político, deportivo y social de la ciudad, pero al que no acudió ningún miembro del equipo de gobierno municipal ni la propia alcaldesa, quien justificó su ausencia por “prudencia” y para “no restar protagonismo al Racing”. Así, la regidora aseguró entonces que necesitaba “más datos” sobre el proyecto antes de pronunciarse y que lo analizaría una vez fuera registrado formalmente en el Ayuntamiento, algo que se produjo el 24 de octubre, “hace ya tres meses”.

De esta manera, Nieto ha subrayado que el equipo de gobierno “ha tenido tiempo más que suficiente para estudiar el anteproyecto presentado” y ha destacado que el máximo accionista del Racing pidió de forma expresa “colaboración institucional” para sacar adelante la remodelación y aseguró que la inversión privada para cubrir el coste de las obras estaba ya garantizada.

De esta manera, y como consecuencia de estas palabras, “toda la oposición municipal” se unió y presentó de manera conjunta una moción en el Pleno para proponer la creación de una mesa

de trabajo que analizara el proyecto del Racing y permitiera debatirlo y analizarlo con la participación del club, los grupos políticos, la Asociación de Peñas y los colectivos vecinales.

Por todo ello, el Grupo Municipal Regionalista pedirá explicaciones al equipo gobierno por el “silencio” que mantiene en relación a este proyecto y preguntará qué opinión le merece la propuesta racinguista y qué acciones piensa realizar en relación a la misma.